

ABSTRAK

Luthfi Dara Amalia.2018.” Adaptasi Sosial Budaya Etnis Nias Dalam Masyarakat Etnis Minangkabau Di Nagari Sungai Buluh Barat Kecamatan Batang Anai”

Penelitian ini membahas tentang adaptasi Sosial Budaya Etnis Nias dalam Masyarakat Etnis Minangkabau di Nagari Sungai Buluh Barat Kecamatan Batang Anai Kabupaten Padang Pariaman. Kedua Etnis ini memiliki banyak sekali perbedaan diantaranya, Budaya, Latar belakang, Agama dan Bahasa dll. Bahwasanya perbedaan agama dan etnis mampu menjadi alasan timbulnya integrasi maupun konflik. Sehingga Menjalin kerjasama dengan latar belakang oleh etnis kebudayaan agama serta watak yang berbeda tidaklah mudah. Jika biasanya konflik serta perbedaan paham sering terjadi di dalam masyarakat majemuk namun hal ini tidak ditemukan di Nagari Sungai Buluh Barat. Walaupun terdiri dari dua etnis dan tiga agama yang berbeda masyarakat Nagari Sungai Buluh Barat hidup berdampingan dan saling bekerjasama satu dengan yang lainnya. Hal ini disebabkan karena kepiawaian Etnis Nias dalam beradaptasi. Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan proses adaptasi sosial budaya Etnis Nias sehingga mampu menjaga keharmonisan di Nagari Sungai Buluh Barat Kecamatan Batang Anai Kabupaten Padang Pariaman.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan tipe penelitian deskriptif. Teori yang digunakan adalah teori Interaksi Sosial. Subjek penelitian ini adalah Masyarakat Nagari Sungai Buluh Barat, yang berjumlah 35 orang. Teknik pengambilan informan digunakan dengan cara purposive Sampling. Jenis data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder. Dengan teknik pengambilan data melalui observasi, wawancara mendalam dan studi dokumentasi. Model analisis dengan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan verifikasi (Sugiyono, 2009: 335)

Berdasarkan hasil penelitian yang dilaksanakan dapat disimpulkan beberapa hal berikut : 1) kerjasama antara etnis Minangkabau dan Etnis Nias dalam Sos-Bud terdiri atas Hubungan Sosial, adat istiadat, kebudayaan dan tradisi dan bahasa. 2) kerjasama antara etnis Minangkabau dan Etnis Nias dalam Ekonomi terdiri atas jenis pekerjaan, tempat pekerjaan. 3) kerjasama antara etnis Minangkabau dan Etnis Nias dalam segi Agama. Terdiri atas Cara beribadah dan Perayaan Agama. 4) Faktor pendukung terjalannya kerjasama antara etnis Minangkabau dan Etnis Nias yaitu dengan Adanya toleransi antar umat beragama, Menjalin tali silaturahmi antar umat beragama 5) Upaya yang dilakukan Wali Nagari dan Wali korong dalam mendukung kerjasama yaitu pola kepemimpinan Wali Nagari dan wali Korong.

Kata kunci : *Adaptasi, Etnis, Sosial-Budaya*